



# 共に前へ

校訓 自主・努力・敬愛・健康

～ひたむきに一步ずつ～

学校教育目標「豊かな心を持ち、進んで学び、

健やかでたくましく行動する生徒の育成」



日字中HP

佐世保市立日字中学校 学校だより 第5号

令和6年6月6日(木) 校長 野口 昌宏

## 生徒総会「一致団結して学校をよくしたい!」にあふれた会でした

5/30(木)の午後、生徒総会を行いました。

川田会長の「生徒会スローガン『**輪～明るい輪・真面目な輪・清潔な輪、そして佐世保一へ～**』の通り、学校全体が明るく、みんなを元気にできる輪をつくろう、より高みを目指そう」という話から始まりました。議長を3年生の落合さん、鶴くんが務めてくれました。今回確認した各専門委員会の年間



目標や活動内容を、ぜひ行動に移し、生徒全員の手で学校生活の充実を目指してほしいと思っています。**ジブンゴト**として考える姿が目立ち、校則の見直しなどの議論も進められました。学校行事の経験を重ねるたびに**前へ進む頼もしい姿**に、今後の成長がますます楽しみになりました。

## 6月は「いのちかがやく強調月間」です!

佐世保市では、6月1日を「いのちを見つめる日」、6月を「いのち」の重みを心から感じとり、思いやりを持って人と関わることができるように「いのちを見つめる強調月間」として様々な活動を行ってきました。今年度、子どもたちの心をさらに豊かにという思いから「いのちかがやく強調月間」と名前が変わりました。本校でも5/31(金)の全校集会で、私から次の詩を紹介しました。

ことばのかたち

かとうみちこさん「しあわせのかくしあじ」より

うれしいとき ことばは まるい ピンポンみたいに はずんでる

かなしいとき ことばは しかくい ヒック ヒックと つかえてしまう

おこったとき ことばは さんかく ブスブスツと つきささる おのれの のどにも つきささる

ことばに はげまされ ことばに いましめられ ことばに ほろぼされる

かたちのない ことばだけれど たしかに ふれる ところに ふれる……

お互いを思いやり、まるい花束のような優しい言葉が飛び交う学校、いじめのない、一人一人が安心して過ごせる学校にしていこう、「今日も1日楽しかった」と言える毎日を過ごしてほしいと、家族や先生、見守る大人の願いも伝えました。とてもいい姿勢で聴いてくれました。

裏面に続きます

## 6/24(月)～28(金) 学校開放週間です!

先日ご案内しましたように、本校では、6/24(月)～28(金)の一週間を保護者や地域の皆様に生徒たちのようすを都合のいい時間に参観いただく「**学校開放週間**」としています。

「いのちの尊さ」を考える道德の授業等を、【1年生】6/24(月)14:50～道德、16:00～懇談会、【2年生】6/25(火)14:50～道德、16:00～懇談会、【平和集会(全学年)】6/28(金)13:50～体育館、【3年生】6/28(金)14:50～道德、16:00～懇談会 と実施いたします。学校HPの「お知らせ」欄にも5/15に配布いたしました文書を掲載しています。6月行事予定等もHPにてご確認できます。

## 6/4(火)市中体選手激励式 いよいよ6/8(土)大会開幕!

選手たちの入場から始まり、各部からの決意の言葉、ソフトテニス部の山中主将、剣道部の糸山主将が選手宣誓しました。大会にかける気迫が伝わってきました。橋本さんの応援生徒代表励ましの言葉も立派でした。

今年は制限がほとんどなくなり、保護者の方も全力で応援できるようになりました。

総合開会式は、6/8(土)9時30分から総合グラウンド陸上競技場で実施されます。

陸上競技場駐車場は開会式参加生徒バス、来賓、報道関係のみとなりますので、プール側(駐車台数に限り有)をご利用ください。また、スタンド観覧席は、吹奏楽部の演奏場所・報道



関係以外の場所、または、バックストレート側の掲揚台横になります。ご理解・ご協力お願い致します。

大会期間中は、各部の勝ち負けによって動きが変わってきますので、ご注意ください。また、帰宅後の競技応援や観戦は、保護者同伴であってもできません。お子様を連れていかれないようお願いします。市中体開催にあたっての配布文書や試合結果等は、ホームページでお知らせいたします。

また、各競技の組み合わせ(団体・個人)は「佐世保市スポーツ情報サイト PLAY!」に掲載されています。

## フー!フー!チーム日宇中!!

WBC2023優勝 侍ジャパンの選手たちが好んでつけた言葉

「さあ 行こう!」不安や弱気を吹き飛ばし、自分たちを奮い立たせると同時に、「さあいこう、さいこう…最高」、「最高のプレーをしよう!」という意味でもつけたそうです。「さあいこう!今できる最高のプレーを!」完全燃焼を祈っています。